



VOZ EN LIBERTAD

# Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN  
PARCIALMENTE NUBLADO

|               |               |               |            |
|---------------|---------------|---------------|------------|
| MÁXIMA<br>32° | COATZACOALCOS | MÁXIMA<br>34° | MINATITLÁN |
| MÍNIMA<br>25° |               | MÍNIMA<br>24° |            |
| MÁXIMA<br>33° | AGUA DULCE    | MÁXIMA<br>36° | ACAYUCÁN   |
| MÍNIMA<br>24° |               | MÍNIMA<br>24° |            |

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Miércoles 28 de Mayo de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLVI. Núm. 16,454 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



IMAGEN DEL GOLFO

**VECINOS DE LA COLONIA MANUEL RAMÍREZ** se unieron para detener al sujeto que decapitó a señora Alicia mientras caminaba por la calle Guadalupe Victoria de la colonia Nuestra Señora del Carmen.

## Nanchital se tiñe de rojo

# Sujeto decapitó a doña Licha

La mujer de la tercera edad, era vecina de la colonia Nuestra Señora del Carmen e iba por sus alimentos, cuando se encontró a su asesino, quien la atacó con un machete

NANCHITAL, VER.  
STAFF  
IMAGEN DEL GOLFO

Con machete en mano, un sujeto privó de la vida a una adulta mayor que se dedicaba a lavar y planchar ropa, su nombre doña Alicia, a quien todos conocían como Licha.

La tragedia ocurrió alrededor de las siete de la mañana, cuando la señora salió a comprar sus alimentos, sin pensar que su vecino de colonia en ese momento la decapitaría con el machete que llevaba en la mano. A decir de los vecinos, doña Licha había saludado como de costumbre a quienes encontró

### CASI LO LINCHAN

Vecinos de la colonia Manuel Ramírez se unieron para detener al sujeto que decapitó a señora Alicia mientras caminaba por la calle Guadalupe Victoria de la colonia Nuestra Señora del Carmen.

El agresor se encontraba escondido en el patio de su casa oculto entre los árboles.

Fue alrededor de las ocho treinta de la mañana, cuando los ciudadanos dieron a conocer el paradero del presunto homicida el cual aún portaba en su mano el arma blanca con la que causó las heridas que dieron muerte a la señora Alicia.

El hombre de más de cincuenta años de edad, después de cometer el homicidio camino con el machete en la mano hacia su vivienda, ubicada en la colonia Manuel Ramírez a menos de doscientos metros de donde quedó el cuerpo de su víctima.

Con palos y machetes, los vecinos se acercaron a la casa del feminicida para sacarlo y estuvieron a punto de lincharlo, de no ser por la llegada de la policía que lo remitió a la Fiscalía General del Estado.

en su camino y minutos más tarde escucharon los gritos desesperados de varias personas pidiendo ayuda para doña Licha que estaba en el piso en un charco de sangre.

La noticia conmocionó a las personas que aseguraban que la señora Alicia, como de costumbre, salió a realizar sus actividades o posiblemente



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

acudiría a trabajar en algún domicilio y no llegó.

## Don Lucio, el raspero que mitiga el calor

COATZACOALCOS, VER.  
JULIO ESCOBAR  
IMAGEN DEL GOLFO

Desde hace más de 30 años, Lucio Bautista Hernández, se dedica a la venta de los tradicionales raspados, oficio que le ha permitido subsistir y sacar adelante a su familia, que viven en situaciones precarias.

Originario del municipio de Mecayapan, desde hace 40 años llegó a Coatzacoalcos, con la finalidad de encontrar

mejores oportunidades laborales, pero se ha dedicado a recorrer las calles de la ciudad, realizando la venta de este refrigerio.

“Yo tengo 55 años de edad, llevo vendiendo como 30 años, me gusta trabajar, salir a vender mis raspados, viene de familia, también se dedicaban a la venta de raspados, mi familia y yo hemos salido adelante con esto” comentó.

COATZACOALCOS 10



JULIO ESCOBAR / IMAGEN DEL GOLFO

**LUCIO BAUTISTA HERNÁNDEZ**, llegó a Coatzacoalcos desde hace 40 años, con la finalidad de encontrar mejores oportunidades laborales.



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

## SAYLOUNG SIN SÍNDICA; RENUNCIA LILIANA ORANTES

COATZACOALCOS



## Confunden a técnico con espía; le vandalizan el carro

En plena efervescencia electoral, la paranoia política cobró factura a un ciudadano de Las Choapas

REGIONAL 04

# Petistas y morenistas se enfrentan a botellazos

SAYULA DE ALEMÁN, VER.  
SANTOS LOPEZ CELDO  
IMAGEN DEL GOLFO

**ELECCIÓN 2025** Dos lesionados, entre ellos una menor de edad, fue el saldo de un enfrentamiento a botellazos y bolsas con agua, entre seguidores de los partidos Movimiento regeneración nacional (MORENA) y el Partido del trabajo (PT), que se encontraron en el centro de la Villa de Sayula de Alemán, al concluir sus respectivos mítines de barrio.

Los lesionados son una menor de edad y una persona adulta mayor, la primera que iba con sus padres en el paseo final del día de campaña, y la otra, descansando luego de una noche

### ANTECEDENTES

Este no es en primer incidente violento que ha registrado la competencia electoral. En días pasados, Imagen del Golfo dio a conocer, la agresión de una señora simpatizante de Morena, contra un adulto discapacitado que iba en una caminata del PT.

De igual forma, se documentó un intento de emboscar con bolsas de chile piquín, al candidato petista a su paso por la calle Morelos.

Los morenistas fueron atacados a pedradas, en la calle Gelacia Ceballos, cuando realizaban una caminata masiva por esa vía del centro de la ciudad.

de marcha por conclusión de un mitin de barrio que los candidatos a la presidencia municipal de ambos partidos tuvieron por separado.

Los contingentes habían tenido sus respectivos mítines del día y la noche del lunes, en la calle Revolución, los de Morena, en la colonia Nueva Esperanza y los del PT en el



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

Barrio Petróleo.

REGIONAL 06



**DOS LESIONADOS**, entre ellos una menor de edad, fue el saldo en Sayula, del enfrentamiento entre seguidores de Morena y el PT.

## Sí me preguntaran quien ganó diría que ya ganamos: El Gallo

COATZACOALCOS, VER.  
SOFÍA MORENO  
IMAGEN DEL GOLFO

**ELECCIÓN 2025** “Vamos bien con el resultado obtenido en la campaña, sí me preguntaran quien ganó la campaña yo diría que ya ganamos, sin falsos triunfalismos, sin un tema de ego, inspiramos a mucha gente que se sumó hicimos una campaña de caminata casa por casa”, declaró Christopher Alan Santos Castillo “El Gallo”, candidato por Movimiento Ciudadano.

Durante su visita a Diario del Istmo y tras un encuentro con el director general el capitán Héctor Robles Barajas, aseguró que el compromiso con Coatzacoalcos es importante, y tener contacto cercano con la gente más.

En la recta final que las campañas políticas concluyan, aseguró tener muy claras las necesidades que tienen Coatzacoalcos, por lo que insistió que es importante que se conozcan y se trabaje en ellas, pues en la ciudadanía existe un



**CHRISTOPHER ALAN SANTOS CASTILLO** “El Gallo”, candidato por Movimiento Ciudadano, visitó las oficinas de Diario del Istmo, donde se entrevistó con el director general, el capitán Héctor Robles Barajas.

hartazgo desde hace dos administraciones.

“Lo que más pide la gente son los servicios municipales hay gente que tristemente me decía y en tu propuesta vamos a llevar componer drenaje, y luminaria, mi respuesta es decirles que no es mi propuesta es mi champa”, comentó.

Reconoció que el tema de seguridad es importante, ya que la situación que se ha vivido en la ciudad ha lastimado a la sociedad, quienes ya están cansados de la opacidad e indiferencia de los últimos años.



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

Respectó al ser el candidato mediático, ya que fue uno de los que tuvo más exposición en redes sociales, aseguró que no le quedara a deber al electorado, ya que aseguró que se rodeó de un grupo de seres humanos que están listos para gobernar.

## DESECHA OPLE PETICIÓN DE DESTITUCIÓN DE PRESIDENTE EN SAYULA

REGIONAL 06

